

SAINT-PIERRE-EN-FAUCIGNY

Detector France inaugure ses nouveaux locaux

L'inventeur du détecteur pneumatique de bris d'outils a inauguré en juin son nouveau bâtiment de la route des Lacs. Il annonce la commercialisation dès cet automne d'un nouveau mesureur de diamètres encore moins encombrant.

Pour célébrer son déménagement, Detector France avaient invité le 14 juin tous ses clients, partenaires industriels et artisans afin d'inaugurer ses nouveaux locaux, rue des Lacs à Saint-Pierre-en-Faucigny.

Depuis cette année, le fabricant de détecteurs de bris d'outils, mesureurs de longueurs et de diamètres pour machines-outils, équipe d'un mesureur ML 2008RO les tours Escomatic en première monte. La société Esco avait déjà choisi le Haut-Savoyard pour doter ses tours de détecteurs de bris d'outils.

L'automne prochain sera marqué par la commercialisation d'un nouveau mesureur de diamètres beaucoup moins encombrant et dénommé F005. Dès 2013, c'est un nouveau produit qui viendra compléter sa gamme développée depuis 1994, nous annonçait David Lance, codirigeant de l'entreprise dont les trois premiers partenaires commerciaux sont les États-Unis, la Suisse, l'Allemagne et l'Italie.



Detector France, 14 juin. Les dirigeants David Lance (2^e à droite) et Richard Lance (4^e à droite) auprès du maire Marin Gaillard et son équipe municipale.

Après une année 2011 exceptionnelle en terme de chiffre d'affaires (80 % à l'export), Detector France reste plus prudent sur son exercice en cours et table sur des ventes plus proches de 2010 (1,1 million d'euros) que de 2011 (1,4 million d'euro). « *Nous retrouvons notre rythme de croisière* », glisse David Lance.

C'est donc dans un bâtiment de

800 m² (sur deux étages) que David Lance, son cousin Richard Lance et leur unique salariée se sont installés depuis début janvier. Showroom, stock et emballage, atelier de production des prototypes, salle de réunion et bureau d'études structurent cette entreprise qui soustrait la fabrication de ses composants en France et pour l'essentiel dans le département.

J.M.

DETECTOR, FIDÈLE DU SALON SIAMS DEPUIS 2006

Le fabricant de détecteurs et mesureurs Detector France exposait pour la quatrième fois consécutive au Siams à Moutier (Suisse). Le salon des microtechniques se tient dans le Jura bernois tous les deux ans en mai et rassemble 450 exposants. Un événement incontournable pour l'équipementier de machines-outils.

« *La Suisse regroupe beaucoup de fabricants, Tornos, Willemin-Macodel, Escomatic (trois marques équipées de produits Detector France en première monte, Ndlr)... C'est un marché porteur pour nous. D'ailleurs, c'est le seul pays avec qui nous travaillons en direct. Pour les autres nationalités, nous nous appuyons sur des agents* », souligne David Lance, codirigeant de l'entreprise située à Saint-Pierre-en-Faucigny et dont le taux d'exportation représente 80 % du chiffre d'affaires. La confédération pesant près de 20 % de ses ventes.

Après le Simodec et Siams cette année, Detector France présentera ses systèmes de détection à Micronora, le salon international des microtechniques qui se déroulera à Besançon (Doubs) du 25 au 28 septembre.



Le stand Detector France au salon Siams de Moutier (Suisse) en mai.